



かしのみ通信

R3-第2号 (累計63号)
 令和3年6月7日
 青森工業高校定時制生徒会

キャリアパスポートの1回目が、4月28日に行われました。三戸先生がプロジェクターを用いて、国民の三大義務について説明しました。自発的に発言する生徒の姿が見られました。



プロジェクターを用いた説明



熱心に耳を傾ける生徒たち



賛成の挙手をする生徒たち



生徒会役員が前に並びました

生徒総会が5月12日に行われました。生徒会役員の下で、議事が進行しました。部員のいない部活動の予算は、卓球部とバドミントン部に回すことになりました。



避難を終えた生徒たち

定通総体に向け、各部活動の練習が始まっています。短い時間の中、選手たちは集中して練習に取り組んでいます。

バドミントン部
 6月12日(土) 13日(日)
 北斗高校体育館

卓球部
 6月12日(土)
 マエダアリーナサブアリーナ



消火器の説明をする成田先生



バドミントン部



卓球部

避難訓練が5月19日に行われました。火災を想定し、非常ベルの鳴り響く中体育館へ避難。約2分で避難を終えることができました。消火器の使用方法も確認しました。

